

**MANIFIESTO QUE PRESENTAN EL GRUPO SOCIALISTA, GRUPOPOPULAR Y GRUPO CIUDADANOS DE LA DIPUTACIÓN DE CÁCERES EN APOYO DEL SECTOR TABAQUERO ESPAÑOL.**

**Don Alfredo Aguilera Alcántara, don Víctor Gabriel Peguero García y don Luis Fernando García Nicolás, como portavoces respectivamente de los Grupos Popular, Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía y Socialista, y de conformidad con los artículos 83, 91.4 y 97.3 del Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales de 28 de noviembre de 1986, proponen para su discusión y en su caso aprobación por el Pleno la siguiente MOCIÓN.**

El sector tabaquero nacional tiene una notable repercusión económica y social y es generador de empleo en nuestro país, tanto en el sector primario como en el sector industrial nacional. En estos momentos, el sector atraviesa una situación de incertidumbre y son miles de familias las que miran con preocupación su futuro laboral y muchas comarcas las que desean afrontar su futuro con estabilidad.

El anuncio de cierre de la factoría de Altadis en La Rioja, causa inquietud en esa Comunidad, pero también en otras, como Extremadura, por la notable importancia de su producción tabaquera. Esa planta tabaquera riojana tiene una tradición de más de un centenar de años y en la actualidad da empleo a casi medio millar de trabajadores, que ahora lógicamente asisten con preocupación a ese anuncio de cierre previsto para la próxima primavera.

Extremadura es la región con mayor producción nacional de tabaco y las relaciones de compraventa a través de CETARSA con la multinacional Imperial Tobacco/Altadis se sitúan en un volumen medio de 15,2 millones de kilos de tabaco.

En CETARSA Altadis participa de su accionariado es la principal compradora de tabaco de primera transformación, procedente de las explotaciones de las cultivadoras y cultivadores de tabaco de Extremadura. Aún sabiendo que existe compromiso de compra expreso por parte de Altadis hasta 2017 con los cultivadores extremeños es necesario transmitir tranquilidad al sector productor y dar estabilidad a la contratación en cantidad y precios.

Al objeto de asegurar esa tranquilidad y seguridad al sector productor entendemos totalmente necesario llegar a acuerdos de comercialización que vayan más allá del horizonte 2017, habida cuenta del enorme esfuerzo realizado por los productores y todos los agentes del sector en Extremadura.

El tejido empresarial y el empleo que acompaña al sector del tabaco en España se extiende desde las empresas de venta de insumos y prestación de servicios a las actividades de primera y segunda transformación en industrias cuyos trabajadores han venido reivindicando estabilidad laboral y ya han sufrido procesos de reestructuración severos por lo que es totalmente necesario proteger todos los puestos de trabajo vinculados a la actividad.

Por todo ello, el Pleno de la Diputación de Cáceres aprueba por unanimidad:

1. Manifestar su profundo rechazo por el cierre injustificado de la fábrica de Imperial Tabaco de La Rioja, última planta de producción de cigarrillos en España. Expresar la solidaridad y el apoyo unánime a todos los trabajadores y familias afectados por el pretendido cierre.
2. Instar a todas las administraciones públicas cuyos ciudadanos se vean afectados por esta situación de incertidumbre a propiciar fórmulas para dar garantías de estabilidad al sector tabaquero, tanto al primario como al industrial; propiciando el mantenimiento del empleo vinculado al sector desde el campo a las empresas transformadoras.
3. Manifestar su incondicional defensa del empleo y la estabilidad económica de las familias tabaqueras de las comarcas extremeñas del norte de Extremadura.
4. Instar a la defensa por parte de los gobiernos de Extremadura y de España del cultivo de tabaco extremeño.

Cáceres a 29 de enero de 2016:

Fdo. Alfredo Aguilera Alcántara  
Portavoz Grupo Popular

Fdo. Victor G. Peguero García  
Portavoz Grupo Ciudadanos

Fdo. L. Fernando García Nicolás  
Portavoz Grupo Socialista

AL PLENO DE LA CORPORACIÓN